

Snipping Tool [Minimieren] [Maximieren] [Schließen]

Neu
Modus
Verzögerung
Abbrechen
Optionen

Wählen Sie den Snippingmodus mithilfe der Schaltfläche "Modus" aus, oder klicken Sie auf die Schaltfläche "Neu".

Snipping Tool wird verschoben...

Snipping Tool wird in einem zukünftigen Update auf eine andere Seite verschoben. Mit „Ausschneiden und skizzieren“ (oder Windows-Logo-Taste + Umschalttaste + S) können Sie wie gewohnt Bildschirmausschnitte anfertigen und zusätzlich verbesserte Features nutzen.

Testen Sie "Ausschneiden und skizzieren"

de/lokales/ingolstadt/Verschaerfter-Bussgeldkatalog-Blitzschnell-kann-der-Fuehrerschein-wi

Kreissparkasse Wieden... FreeMail t-online Mail ebay HP Officejet Pro 8610 Wertgarantie Versicher...

Nachrichten Lokales Polizei Sport Themen Freizeit Bilder & Videos Anzeigen Abo Junge Leser

erlauben Tempo der Fall. Dann folgt nun schon ein Monat Fahrverbot (siehe Kasten). "Das ist in vielen Köpfen noch nicht drin", sagt Manfred Schmidt, der Leiter Zentrale Verkehrsaufgaben bei der Ingolstädter Verkehrspolizei (VPI).

Ladendieb ohne Mund-Nasen-Schutz
Ingolstadt - Er kam ohne die vorgeschriebenen Gesichts-Bedeckung, dafür ließ ein Mann Lebensmittel mitgehen.

Bunte Bürgermeisterriege
Karlskron - In der konstituierenden Sitzung des neuen Karlskroner Gemeinderats wurden die beiden neuen Stellvertreter von Bürgermeister Stefan Kumpf (CSU) und die frisch gewählten Gemeinderäte ...

Eigene Frau am Parkplatz angegriffen
Geisenfeld - Zu einem tätlichen Angriff kam es am Dienstag kurz nach 14.30 Uhr auf dem Parkplatz im Gewerbegebiet Iilmendorf.

E-Paper

Ausgabe: **DONAUKURIER**

Datum: **15.05.2020**

weiter

Kontakt zur Redaktion

DONAUKURIER
Stauffenbergstraße 2a
85051 Ingolstadt



Wer innerorts die vorgegebene Höchstgeschwindigkeit um 21 km/h überschreitet, dem droht inzwischen schon ein einmonatiges Fahrverbot. Die stationären Blitzanlagen der Polizei an drei Ingolstädter Kreuzungen (hier die Richard-Wagner-Straße) messen per Laser rund um die Uhr die Geschwindigkeit des rollenden Verkehrs und haben auch die Halteleitlinien an den roten Ampeln im Visier. Foto: Hauser

Wobei der Hauptkommissar zuvorderst natürlich nicht an notorische Schnellfahrer denkt, sondern an jeden braven Verkehrsteilnehmer. Denn eine einfache Unachtsamkeit ("Und das kann jedem passieren") könne hier schon drastische Folgen haben. Ein Beispiel ist die 30er-Zone: Wer das dazugehörige Schild vielleicht übersieht und sich im Tempo-50-Bereich wähnt, wandelt quasi schon auf der Schwelle zur Fahrerscheinsperre - ab 51 Stundenkilometer wäre sie fällig.

Einige Verkehrsteilnehmer könnten und werden deshalb wohl ziemlich sicher ihr blaues Wunder erleben, vor allem auch an (roten) Ampeln - drei Kreuzungen im Stadtgebiet stechen besonders ins Auge. Denn in das Aufgabengebiet der Verkehrspolizei fallen unter anderem die drei "Superblitzer", die seit September 2018 im Ingolstädter Stadtgebiet an der Bahnhofskreuzung, beim McDonald's an der

ein. Weitere Informationen sowie Widerspruchsmöglichkeiten finden Sie in unseren [Datenschutzinformationen](#).